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 Il est prévu un chiffre d’affaire global de 520,5 M€, contre 548,5 M€ en 2015, soit une 

baisse de 5 %. 

 Le résultat d’exploitation devrait ressortir à 21,3 M€ contre 38,9 M€ l’an dernier. 

 Le résultat net devrait s'élever à 14,3 M€. 

 Bourbon-Lancy devrait facturer 41 704 moteurs (43 624 l'an dernier) soit une baisse 
d’environ 4%. 

 Garchizy connait une augmentation 10% de la partie rénovation moteurs complets 
passant de 2 183 unités à 2 398 unités.  

 L'activité des produits rénovés se maintient (218 short blocs et 607 long blocs prévus 
cette année). 

 Les investissements se poursuivront cette année à hauteur de 13,4 M€ sur Bourbon-

Lancy et 520 000 € pour Garchizy principalement pour capacité production (boites de 
vitesse).  

 

 

 

   Bourbon-Lancy Garchizy Total 

Ouvriers 1 174 94 1 268 

Employés et cadres 141 17 158 

Total 1 315 111 1 426 

 

 

 
 

1. Rapport commission économique 

Avez-vous une réponse écrite au rapport  de la commission économique du 9 décembre 
2015 qui traite notamment des investissements, des évolutions technologiques, de la 
GPEC, de l’emploi, … ? 

Réponse : " Tous les éléments vous seront envoyés prochainement." 
(La Direction a néanmoins répondu oralement à tous les points de la commission 
économique). 
 
 

2. Intéressement 
- Combien de personnes ont doublé la prime d’intéressement cette année, pour chaque 

établissement ? 
- Quels sont les résultats à la fin du 1er trimestre par rapport aux objectifs fixés ?  

Réponse : " – 37% des salariés de Bourbon-Lancy et 61% de Garchizy doublent leur prime.  

- Actuellement, nous sommes en ligne par rapport aux objectifs 2016." 
 



3. Henner 

Quand aura lieu la réunion avec GMC Henner initialement prévue début avril ? 

Réponse : " Nous avons demandé à Henner de nous communiquer plusieurs dates,  

d’une part pour expliquer les changements liés à la loi santé de Marisole TOURAINE, et 
d’autre part pour tenir une permanence permettant de répondre aux interrogations des 
salariés. 
Nous attendons un retour de leur part." 
 

 
4. Embauches 
Nous demandons l’embauche en CDI des intérimaires sur chaque site afin de palier à la 

baisse des effectifs (départs en retraite, …), et des hausses de production. 

Réponse : " Nous avons pris des intérimaires pour palier à une hausse ponctuelle sur 

Bourbon-Lancy, mais  notre client IVECO a annulé 400 moteurs sur juin et juillet, et 1200 
sur le 2ème semestre. Nous en reparlerons lors de la prochaine réunion de CE.  
Pour Garchizy, nous n’avons pas suffisamment de visibilité après septembre." 
 


